

# 金峰山登山 西高チャレンジウォーク!! 本妙寺遠行

11月2日(木)チャレンジウォークを実施しました。本校から金峰山頂上を目指し、本妙寺を  
経由して帰る24kmの道のりでした。ゴールでは「きつい…」という声がありましたが、「楽し  
かった!」「達成感がある。」という声も多く充実した遠行となりました。生徒、保護者、先生そ  
れぞれ歩ききることができ、ゴール後は保護者が作ってくれた豚汁をおいしくいただきました。



西高

スタート



上り坂



金峰山



西高

ゴール



本妙寺



# 西高新聞

題字 鍋島 優奈 さん(蘇陽中出身 書道部 一年)

発行  
熊本西高校総務部  
第49号

# 11月号

## 系統別模擬授業

10月30日(月)に系統別模擬授業が行われました。この模擬授業は毎年大学の先生方をお招きして、大学の授業を西高で受けるものです。今年度は10の大学と壱溪塾から、20名の先生方をお招きしました。授業は各先生方が工夫を凝らしておられ、楽しんで受けることができました。西高生が将来の進学や職業について考える授業となりました。



## ♪芸術鑑賞♪

11月8日(水)に芸術鑑賞がありました。今年度は、J'z Craze(ジェイズクレイズ)によるジャズ演奏でした。クラシックや映画の音楽をジャズにアレンジしたものや、オリジナルの楽曲など、計10曲のプログラムでした。本校の校歌もボサノバアレンジで演奏していただき、大変盛り上がりました。魅力あふれる生の演奏に酔いしれるひとときでした。



## 理数科1年地学巡検

10月31日(火)好天に恵まれ、理数科1年生は地学巡検に出かけました。まずは阿蘇方面に行き、土砂崩れによって崩落した阿蘇大橋のすぐ近くまで行きました。次



に、益城町に行って地表に現れた断層や倒壊した家屋などをみて、地震の恐ろしさを実感するとともに、現場を見て地学の勉強をしました。

## 地震・防消火避難訓練

10月25日(水)に地震・防消火訓練をおこないました。昨年からの地震が起きた際の動きもあわせて訓練をおこなっています。今年度は当日防災型コミュニティスクールの会議も行われていて、近隣の町内会長さんや小中学校の校長先生方も参加されました。今後は地域も一体となった防災型訓練を考えて行きます。



# ST川元の Let's enjoy English!

season2

「中学生暗唱大会に参加して」

10月中旬に熊本市中学校暗唱大会が熊本市男女共同参画センターはあもにいで行われ、熊本市内の約40の中学校の代表が英語の表現の技術を競い合いました。私は審査員として中学生のパフォーマンスを見せていただきましたが、本当に素晴らしいものでした。発表者は発音に気をつけながら、ジェスチャーを使ったり、表情や声のトーンや大きさを変えたりしながら、聞き手に場面がわかるように、舞台上で精一杯演じてくれました。言語というもの

は「場面」と「言葉」がセットで習得されます。赤ん坊も、「こんな時にこの言葉を使えばいい」というふうに覚えるものです。そういう意味では、文を暗唱する時には、場面をイメージして覚えることが効果的だと言えます。中学校暗唱大会に出場した中学生は、単にテキストを暗唱するだけでなく、「場面」を重視したパフォーマンスを見せてくれました。覚えたフレーズは長い間忘れることはないでしょう。皆さんもこのような暗唱を日頃の学習に取り入れてはどうでしょうか。



## あつ 熱ティー

今回は野尻隼人先生（芸術科【美術】・生徒会担当）

吉村健一郎先生（情報科・放送部・柔道部顧問）をご紹介します！

○創立記念祭を中心となって成功させられましたね！？

（野尻）みんなで知恵を絞り、協力して、テーマ「和衷協同」を実践できた。みんなの笑顔がたくさん見れてよかった！

（吉村）大盛況でホッとしてます。毎年ドキドキで・・・

○どんな苦労がありましたか？(^\_^)

（野尻）日乞いです。（笑）2日間とも雨で・・・(T\_T)

（吉村）司会や機材準備以外に、映像企画を2つ、生徒会企画（恋ダンス）撮影編集と例年より多くのことに挑戦しました。前日は作業とりハーサルが長引いたことでほぼ徹夜でした。

○生徒会・放送部、それぞれの様子を教えてください。

（野尻）「一生懸命はかっこいい！」これが生徒会長松原君のモットーです。生徒会12名のメンバーは不器用ながらも、謙虚で誠実な姿勢を大切にがんばってくれています。

（吉村）放送部は、県内2番目の部員数なんです。1・2年生で12名いて、学校行事や大会への作品作り等でかなりハードに活動しています。が、毎日笑いが絶えません。

○授業で心掛けていることはなんですか？

（野尻）ひとつの作品に、その生徒のこだわりや感性がちりばめられている。質問したり話し込みをしながら、オンリーワンを導き出せるように努力しています。

（吉村）①授業始めのタイピング練習で基本技能の定着を目指

す。②身の回りのものに例えて説明する。以上2つのことを考えています。コンピュータの技術は難しいようできて、実はアナログな仕組み。例えがわかりやすいと断然覚えが早いです！

○部活動についてはいかがですか？

（野尻）美術部は9名で和気あいあい。学期に2回ほど美術館の展覧会を見学します。セミナーハウスで合宿したり、県外のデッサン会に参加したりします。美術系大学進学者も増えました。昨年は田崎市場の巨大壁画（4.5m×24m）制作や高橋稲荷神社に干支を描いた巨大絵馬（90cm×180cm）を奉納しました。

（吉村）柔道部と放送部を掛け持ちしています。両方とも全国大会に出場する部活です。大変だけど、むしろ部員の輝いている姿を見ていると「疲れている場合じゃねーぞ！」と思えますね。

みんなが盛り上がった創立記念祭。その陰で、人知れず苦労を重ねていた熱ティーたち。決して自らは目立とうとはせず、黒子に徹する・・・。かっこよ過ぎ。ありがとう！熱ティーたち！



野尻先生(左)と吉村先生(右)



色料の三原色である、赤、青、黄から連想できるモノを描いてみました。

田平 理貴 作(江原中出身 美術部 1年)

## 美術部の作品集

お礼

秋の 体験入学



11月18日(土)に秋の体験入学が実施され、多くの中学生・保護者が実習体験、模擬授業等に参加してくれました。ありがとうございました。今回参加できなかった中学生の皆さんも西高について知りたいことがあればいつでも連絡をください。お待ちしております。

